



MENTERI NEGARA BADAN USAHA MILIK NEGARA

Jakarta, 21 Oktober 2005

- Yth. 1. Para Anggota Direksi BUMN;
2. Para Anggota Komisaris dan Dewan Pengawas BUMN;
3. Para Pejabat/Pegawai di lingkungan Kementerian BUMN;
di tempat.

SURAT EDARAN

Nomor : SE-08/MBU/2005

Pada kesempatan yang baik ini pertama-tama kami menyampaikan selamat menunaikan ibadah puasa kepada yang menjalankannya, semoga melalui ibadah puasa ini, kita mampu menahan berbagai cobaan yang menimpa Negara kita yang dalam beberapa tahun terakhir datang silih berganti. Ibadah puasa ini sekaligus diharapkan dapat meningkatkan silaturahmi dan kerjasama dari seluruh komponen bangsa. Sejalan dengan itu kami mengharapkan kerja sama yang baik dari para anggota Direksi, Komisaris dan Dewan Pengawas serta Karyawan BUMN khususnya dalam upaya kita untuk secara bersama-sama meningkatkan kinerja dan kesehatan BUMN.

Upaya penyehatan BUMN akan terus dilakukan oleh Pemerintah baik dari segi operasional maupun dari segi peraturan perundang-undangan yang mengatur BUMN guna menciptakan lingkungan bisnis yang sehat dan kompetitif dengan berpegang pada budaya korporasi dan penerapan prinsip-prinsip *Good Corporate Governance*.

Untuk mencapai maksud tersebut, maka Badan Usaha Milik Negara sebagai entitas bisnis harus didorong untuk berperilaku berdasarkan budaya korporasi, transparan, akuntabel, dan mandiri, bebas dari pengaruh atau campur tangan dari pihak manapun di luar organ perusahaan dan mekanisme korporasi. Mandiri dalam hal ini termasuk bebas dari campur tangan pemegang saham itu sendiri yang dilakukan diluar mekanisme korporasi atau di luar asas-asas umum pemerintah yang baik (*Good corporate Governance*).

Dengan memperhatikan hal-hal tersebut di atas, maka kami minta kepada para anggota Direksi, Komisaris, Dewan Pengawas, Karyawan BUMN, dan seluruh jajaran pejabat/pegawai di lingkungan Kementerian BUMN serta masyarakat pada umumnya untuk *tidak memberikan hadiah, bingkisan, parcel, karangan bunga atau bentuk-bentuk pemberian lainnya pada hari-hari raya keagamaan maupun hari-hari besar/tertentu lainnya kepada Menteri Negara BUMN dan keluarganya, demikian pula kepada pejabat/pegawai di lingkungan Kementerian BUMN dan keluarganya.*